

VALDEMEMBRA

PERIODICO INDEPENDIENTE DE TARAZONA DE LA MANCHA

EDITA: Colectivo TEMPERO - Apartado de Correos, 18 - TARAZONA DE LA MANCHA (Albacete)

OCTUBRE - NOVIEMBRE 1982 - N.º 10 - Precio: 45 Ptas.

Resultados Electorales en Tarazona

Como en el resto de España, el P.S.O.E.,
obtiene la mayoría absoluta

Con un alto índice de participación se celebraron las elecciones en Tarazona de la Mancha. El número total de personas que depositaron su sufragio en las urnas fue 3.561 lo que representó un 80,56% del censo electoral. En una de las mesas, la número 5, situada en el Local de las Monjas se logró alcanzar uno de los mayores porcentajes de votación a nivel nacional: el 86,86%.

Merece resaltarse el maravilloso espíritu cívico de los tarazoneros ya que los incidentes brillaron por su ausencia.

Pero como todo no puede resultar perfecto, hubo un fallo. Un fallo garrafal. Un CENSO ELECTORAL pésimamente elaborado, en el que errores de apellidos, nombres, calles y fechas de nacimiento eran algo casi normal. E incluso bastantes personas que al no aparecer en él incluidas no pudieron emitir su voto ¡Una pena!. Afortunadamente la comprensión reinó entre todos y así se evitó lo que pudo desembocar en desagradables incidentes.

Sería conveniente, y casi indispensable, la corrección de ese CENSO cara a las Elecciones Municipales, pues es de suponer que de caer en los mismos errores, en esa ocasión si podrían generar incidentes lamentables para todos. ¿Será posible corregir a tiempo esos errores?.

SENADO

Partido	VOTOS
ALIANZA POPULAR	
José Alarcón Molina	883
M.ª Josefa Andujar Tomás	863
Antonio Martínez-Tebar	822
U. C. D.	
Luis-Fernando Angosto Madrid	213
José Antonio López Fuster	207
Antonio-José Martínez Ruiz	178
C. D. S.	
Alejandro Baldueza Arteaga	81
Lorenzo Marcos Moreno	64
Francisco Yañez Sánchez	62
P. S. O. E.	
Angel Galán Cano	1985
Juan de Dios Izquierdo Collado	1984
Angel Orozco Gómez	1938
FUERZA NUEVA	
Ginés García Trueba	31
Antonio Montero Ruiz	28
Juan-José Picazo Berruga	28
P. C. E.	
José Gómez Urrea	333
Enrique López Carrasco	322
Francisco Morcillo Ortega	303
SOLIDARIDAD ESPAÑOLA	
Pedro González Tobarra	6
Tomás Marín Flores	5
M.ª Milagros Romero Lorente	2

PARTIDO SOCIALISTA DE LOS TRABAJADORES

M.ª Carmen López Ramírez 8
José Manuel de la Llave García 5
M.ª Eugenia Rizaldos Archiles 2

UNION COMUNISTA

Roberto Marcano Magunacelaya 1

CONGRESO

Partido	VOTOS	VOTOS	VOTOS
	1.982	1.979	1.977
P.S.O.E.	2.030	1.456	1.428
A.P.	883	215	449
P.C.E.	322	664	454
U.C.D.	186	993	816
C.D.S.	96	---	---
F.N.	35	47	38
F.E.	1	---	---
P.S.T.	4	---	---

Número de Votantes: 3.561

Porcentaje de voto: 80'56%

El retraso de este número

Varias razones se han juntado para que el número correspondiente a Octubre no viera la luz a su debido tiempo. Ante la imposibilidad de sacarlo, se ha decidido editar uno correspondiente al período Octubre-Noviembre.

La principal de estas razones ha sido el déficit económico que arrastraba el periódico. La promesa de la Diputación Provincial de imprimir el periódico solución de momento el problema de supervivencia, aunque ha habido que realizar gestiones para la fotocomposición. Así iniciamos en este número una nueva etapa

De todas formas, es preciso hacer una llamada a los suscriptores y amigos de Valdemembra. Por un lado, y una de las causas de los problemas económicos es que muchos suscriptores no han hecho efectivo el importe de la suscripción. Les rogamos que, a la mayor brevedad, a través de la Caja de Ahorros o Caja Rural, en las cuentas corrientes que el periódico tiene abiertas, mediante giro

postal, o personalmente a cualquier miembro del Colectivo, lo hagan efectivo.

Por otra parte es preciso hacer realidad de forma continuada el que este periódico es obra de todos. Esperamos artículos, opiniones, cartas.

A PARTIR DE ESTE NUMERO LA IMPRESION DEL PERIODICO LA REALIZA LA IMPRENTA DE LA DIPUTACION PROVINCIAL

Ante las previsibles dificultades que en el terreno económico, la continuidad del periódico planteaba, nos dirigimos ya en Junio, a la Diputación de Albacete en demanda de ayuda. Esta nos respondió en Septiembre que nos daría 30.000 ptas., aunque aún tardaría en hacerlo efectivo, y que imprimiría el periódico.

La fotocomposición la seguimos realizando en la Imprenta Junquera, con la que continuamos manteniendo unas excelentes relaciones.

Tarazonero

TU COLABORACION Y APOYO SON IMPRESCINDIBLES PARA HACER POSIBLE ESTE PERIODICO. CONTRIBUYE A UNA MAYOR COMUNICACION ENTRE TODOS.

¡AYUDANOS A TIRAR DEL CARRO!

- Envía tus opiniones y Sugerencias
- Suscribete

SUSCRIPCIONES (6 meses)

LOCAL 250 Ptas.

EXTERIOR 300 Ptas.

Desbordado el Riato



Foto: MIMI

El temporal de agua que durante los días 19 y 20 de Octubre causaron tantos estragos en Valencia, Alicante, Murcia y Albacete, también afectó de forma directa y diversa a nuestra localidad.

Durante todo el día 19, la tan anhelada agua hizo acto de presencia con gran contento por parte de los agricultores. Y lo hizo de una forma pausada que puede decirse se aprovechó hasta el último gotazo, 45 l/m² fueron recogidos ese día en Tarazona.

Al día siguiente también cayó agua. Y también era bien acogida por los agricultores, pero desgraciadamente también causó destrozos.

En un espacio de tiempo sensiblemente inferior al del día anterior, fueron 51 los litros recogidos, cayendo el agua, en algunos momentos, de forma torrencial y devastadora.

A la vista del agua que caía y conociéndose a través de radio y televisión de las tristes noticias de inundaciones y desalojos de poblaciones,

fué creciendo el temor en diversas zonas del pueblo y en especial las cercanas al Valdemembra. Esta inquietud y preocupación tomó forma a partir de las 9 de la noche, hora en que el "riato" se desbordaba a su paso por nuestro pueblo cortando las comunicaciones con la provincia de Cuenca.

Desde las tristes riadas de los años 21 y 47, no se recordaba otra tan enorme e impetuosa. El Valdemembra, engrosado su caudal con las

aguas procedentes de la provincia vecina y de las que le llevaba la reguera de "Las Cañadillas" (que a veces parece un verdadero río), arrollaba cuanto encontraba a su paso.

El agua, bien marcadas están todavía sus señales, alcanzó en algunos lugares más de dos metros de altura.

En la calle Villanueva, llegó el agua hasta la Discoteca "La Paloma" y afortunadamente no entró en muchas casas gracias a que pudieron proteger las entradas de las viviendas con el garraño y la arena de la obra que en dicha discoteca se están realizando.

Momento dramáticos también los hubo. Cerdos del Molino de Pienosos y del Matadero sacados con tractores y pala. El empleado de la Champiñonera que tuvo que refugiarse en el tejado... bien pueden servirnos de muestra.

Las carreteras a Madrigueras y Quintanar quedaron totalmente cortadas y hasta el atardecer del día 21, y siempre con precaución no se pudo

circular. La primera de estas carreteras ha visto saltado su pavimento y ha quedado a lo largo de unos 100 m. más estrecha como consecuencia de los socavones que le han cortado uno de sus laterales.

Los daños ocasionados son cuantiosos. La ribera del Valdemembra quedó inundada a lo largo del término, y los destrozos ocasionados en la Champiñonera parecen alcanzar la mayor importancia. Esta Planta Champiñonera, sostén de unas 70 familias constituidas en Cooperativa, vió derrumbada una de sus paredes con el consiguiente trastorno de maquinaria. Un millón de kilos de paja y unos 200.000 kilos de basura ya preparada para el próximo cultivo han quedado inutilizados o desaparecidos. Para colmo de desdichas al caerse el poste de alta tensión una chispa eléctrica produjo un incendio acabando con la paja restante. En unos primeros cálculos se estimaba que las pérdidas ocasionadas en la Cooperativa Champiñonera podían ascender a los 50 millones de pesetas.